



N°5, 1er trimestre 2022

Equipe:

Manon, Auxiliaire de Puériculture, nous a rejoint le 21 février pour quelques mois suite à l'absence de Caroline.

Stéphanie s'est absentée sur une période d'1 mois. En janvier, Lauriane, stagiaire CAP de l'école du GRETA a effectué son stage de 3 semaines.

NOUVEAU PARTENAIRE:

Depuis le début de l'année 2022, les agrès du vent



(cirque) se déplacent à la creche. L'intervenante, Héloïse s'adapte aux capacités des enfants et les accompagne dans leurs découvertes. Le cirque permet aussi

d'éveiller les sens du tout-petit!

MATINEE BRICOLAGE:

Le samedi 5 février de 9h à 14h, une

dizaine de parents sont venus bricoler à la crèche. L'installation, la réparation et le montage de meubles ont permis d'avancer sur l'aménagement extérieur et intérieur de la creche. Un grand



merci aux personnes compétentes qui font avancer la restructuration de la crèche. Cette matinée s'est terminée par un moment convivial autour d'un apéritif.

Les déplacements au manoir ont été moins fréquents sur ce trimestre : froid, pluie, accompagnateurs. Avec le retour des beaux jours, nous comptons sur vous pour reprendre ces déplacements au Manoir que les enfants apprécient ! Pour rappel, un adulte accompagne 2 enfants. Vous pouvez vous inscrire sur le panneau prévu à cet effet.

SEMAINE DE LA PETITE ENFANCE :

La semaine de la petite enfance s'est déroulée du 28/03 au vendredi 1^{er} avril sur le thème les (Re)

trouvaille. Tous les jours, plusieurs





activités ont été proposées aux enfants : 10h et 16h. Les familles ont pu venir partager ces temps

avec leurs enfants.

TRAVAUX DE L'ETAGE:

Des travaux de rénovation ont été réalisés à la

crèche. A l'étage, un espace réservé à l'équipe a été créé :1 vestiaire avec une douche, 1 coin cuisine, 1 coin bureau



ainsi qu'une salle de réunion. A l'accueil, le bureau a

aussi été transformé!

PROJET MANOIR

CRECHE PARTY

L'équipe a profité de la chandeleur pour proposer aux enfants de faire de la pâtisserie. Ils ont contribuer à la confection de la pâte à crêpes et ont pris un réel plaisir à les déguster.

UN NOM POUR LES DEUX SECTIONS:



Apres réflexion, l'équipe a pris la décision de donner un nom à chaque section : Les explorateurs pour la section des plus jeunes et les aventuriers



pour la section des plus grands.

<u>PROJET BIBLIOTHÈQUE :</u> Herbeys

En février, une malle sur « La nature » nous a été

prêtée par

l'intermédiaire de Catherine (bibliothèque d'Herbeys)

Nous avons aussi fait découvrir aux enfants une nouvelle technique



de contage d'origine japonaise « Le KAMISHIBAÏ » C'est une sorte de théâtre en bois appelé le butaï, où l'on raconte des histoires en faisant défiler des planches d'illustrations devant les enfants.

DON DE MATERIEL:



Apres avoir échangé avec l'élue

l'élue à la petite





enfance, nous avons récupéré une table, 15 chaises et quelques jeux de l'école maternelle et

primaire de Brie-et-Angonnes qui n'étaient plus utilisés.

OZANAM

Depuis l'année dernière déjà, nous utilisons du matériel en provenance de l'association Ozanam (vaisselle en inox, petits puzzles...). Nous continuons cette démarche, qui s'inscrit dans les valeurs portées par la dernière formation d'équipe du 4 avril.

RELAIS D'ASSISTANTES MATERNELLES



Les rencontres avec les Assistantes maternelles viennent renforcer et enrichirent les compétences de l'équipe.



Des propositions

pédagogiques sont faites par les assistantes maternelles, la responsable du RAM, ou les professionnelles des Canailloux.

AMENAGEMENT EXTERIEUR

Un grillage a été posé sur le petit muret pour



sécuriser l'extérieur de la creche. Quant au jardin, il continue à évoluer pour les enfants. Un parcours avec des rondins de bois a été mis en place.

P'TITS MOTS D'ENFANCE

- Adressée à une professionnelle « Regarde mon gros ventre !
- -Y'a quoi dedans ?-ben un petit bébé !-je peux regarder ?-bé non, il faut des fenêtres ! »
- Adressée à une professionnelle : « T'as vu mes baskets ? Elles claquent, hein !?
- Au moment de la sieste :
- « Est-ce que quelqu'un à quelque chose à dire, après je ne veux plus vous entendre!
- -Moi, j'ai beaucoup d'amour!
- •Au moment de se déshabiller pour la sieste un bouton du gilet s'est détaché : « maman va me le repoudrer ! »

•En voyant le nez qui coule d'un autre enfant : « Oh regarde, elle a le rhume qui sort ! »